

## **FONDATION BYAS**

Pour l'œuvre humanitaire de l'hôpital l'Espérance, Pilate **Haïti** 

## Cette année, la Marche de l'Espérance sera une marche de reconnaissance

Rouyn-Noranda, le 7 septembre 2009 – C'est sous le signe de la reconnaissance qu'aura lieu, samedi le 19 septembre à 13h30 la 11<sup>e</sup> édition de la Marche de l'Espérance organisée par la fondation Byas. Le parcours empruntera la piste cyclable ceinturant le lac Osisko. Le départ et l'arrivée se feront à la maison Dumulon, 191, av. du Lac à Rouyn-Noranda. Toute la population y est invitée.



L'équipe des spécialistes en traitement du SIDA à l'hôpital l'Espérance de Pilate en Haïti accompagnée par les deux directrices, Sœur Louisa Bélanger originaire de Barraute et Sœur Lucie Laquerre originaire de Rouyn-Noranda.

On se rappellera qu'au printemps de cette année, l'hôpital l'Espérance de Pilate fut honoré du titre de « site hospitalier de l'année ». Ce prix est décerné par l'Institut de Virologie humaine, un organisme international de recherche en traitements de maladies virales basé à l'université du Maryland aux Etats-Unis. C'est un prix attribué dans le cadre du programme mondial de lutte contre le VIH/SIDA. La 11e édition de la marche souligne ainsi cette distinction.

L'hôpital l'Espérance de Pilate est l'un des neuf hôpitaux retenus pour administrer, en Haïti, ce programme. Les critères d'évaluation pour attribuer ce prix sont les suivants : l'efficacité du

leadership, la coopération dans la mise en œuvre du programme de lutte au SIDA, la qualité du suivi ainsi que la fiabilité des rapports statistiques, de même que la supervision de l'exécution du programme.

« Le premier mérite de cette récompense revient naturellement aux dirigeantes de cet hôpital et à son personnel. Cet honneur rejaillit aussi sur tous ceux qui, de près ou de loin, ont soutenu l'hôpital l'Espérance dans son développement » affirme M. Robert Charron. président de la fondation Byas. « C'est pourquoi la Marche de l'Espérance sera empreinte, cette année, d'une reconnaissance spéciale à tous les marcheurs des 11 éditions de cette activité qui a aidé l'hôpital l'Espérance à bien desservir la population d'Haïti » conclue-t-il.

Rappelons que l'hôpital l'Espérance de Pilate est administré par deux femmes originaires de l'Abitibi-Témiscamingue, S. Lucie Laquerre de Rouyn-Noranda et S. Louisa Bélanger, de Barraute.

- 30 -

Source: Gérard Laquerre - tél.: (819) 279-2105

Courriel: gerlag@tlb.sympatico.ca - www.cegepat.gc.ca/fondationbyas